

### ¿Cuándo dictaminará la Comisión?

Hace un mes que pasaron a estudio de la Comisión de Fomento las solicitudes de la Cooperativa Constructora y la de don Ricardo Mora Fernández sobre la introducción de casas y hasta la fecha no se ha emitido el dictamen respectivo.

Asunto es éste en el que están interesados la mayoría de los vecinos damnificados por los temblores del mes de marzo y su impaciencia justificada no se calma con la presentación de ese dictamen.

Excitamos a la Comisión de Fomento del Congreso Constitucional para que activen el trabajo, ya que es el problema de las casas el que mayor interés tiene hoy por hoy para el país.

### Actividades de Educ. Púb.

No obstante de que quitan mucho tiempo los exámenes que se están verificando de maestros, la Jefatura Técnica de Educación Primaria atiende con cuidado los demás problemas que le están encomendados, uno de ellos de gran importancia, el de la enseñanza de adultos. Con ese fin han sido creadas escuelas nocturnas de adultos en Heredia y Puntarenas, las cuales serán abiertas un día de estos.

Felicitamos por tan acertada medida a los artesanos de ambas ciudades.

Visitador de escuelas de Alajuela fue nombrado el competente maestro normal don Dimo Fallas.

### Las Fiestas en Cartago

Hace años que en Cartago no se celebran fiestas cívicas. Este año parece que se celebrarán en la misma fecha en que tenían lugar las religiosas en honor de Nuestra Señora de los Angeles.

Nos informan que el comercio cartaginés ha contribuido con gusto a los gastos de los festejos, lo que es la mejor garantía de su celebración.

Las fiestas se celebrarán en la Antigua Metrópoli los días 2, 3 y 4 del mes de agosto.

Aprovechando la visita periódica que harán los aeroplanos de la Zona del Canal a nuestro país, se piensa en la posibilidad de preparar un buen campo de aterrizaje, a fin de lograr que uno de los núcleos de los festejos lo constituya una exhibición de aviones.

### Lamentamos el percance

La prensa de la mañana ha dado cuenta de que el señor don Alejo Jiménez Gargollo, ex-Jefe Político de Talamanca, fue agredido a machete causándole heridas de consideración.

Lamentamos el percance, y nos alegramos que siga mejor de sus lesiones el señor Jiménez Gargollo, que es un estimable amigo nuestro.

### Cambia de Dirección

Don Guillermo Vargas Calvo, periodista de alto vuelo, que con acierto indiscutible ha dirigido el periódico "La Nueva Prensa" desde hoy pasa al "Diario del Comercio" donde, al frente de la Dirección, como siempre, hará labor de indiscutible provecho para el país.

Felicitamos al colega por la valiosa adquisición que ha hecho con el señor Vargas Calvo.

### Próxima gran fiesta

Pocas veces hemos podido apreciar entusiasmo mayor para una fiesta social que el existente para el baile que se celebrará el sábado 14 a las 9 p. m. en el salón Gimnasio del Instituto de Alajuela. El Comité, integrado por distinguidos jóvenes, y las receptoras, un grupo de apreciables damas, laborean incansablemente para obtener un éxito mayor que el que está ya asegurado.

Hemos tenido ocasión de comunicarnos con personas de la buena sociedad josefina que marcharán a Alajuela en la noche del sábado.

Podemos asegurarnos que estarán en una gran fiesta y que regresarán gratamente impresionados. El programa musical estará a cargo del inimitable Repetto y sus muchachos.

### YA SALIO CAPELLA

Como los lectores recordarán, entre los pocos detenidos con motivo del último incendio estaba el señor Enrique Capella, propietario del hotel "Excelsior", y a quien se le había negado su excarcelación.

Ahora ha sido concedida la fianza, y el señor Capella obtuvo la libertad bajo garantía que a su favor rindió el doctor don Francisco A. Segredá.

Es, pues, el señor Capella el único de los detenidos que permanece preso.

La causa se tramita en el Juzgado Segundo del Crimen, y del resultado que arroje daremos cuenta oportunamente.

### La interrupción en la vía del Ferrocarril al Pacífico

La magnitud de los daños en la vía del Ferrocarril al Pacífico es considerable.

La labor que realizan el Administrador, los ingenieros y cuadrillas, es titánica, y ello habla muy alto en favor de la reorganización de los servicios.

### REFACCION DE PUENTES

La Administración del Ferrocarril, con 300 ejemplares trabajan sin descanso, refaccionando y asegurando los puentes con especialidad el de La Barranca, a fin de que puedan resistir el paso de los trenes.

A las doce de la noche de ayer, se logró que pasara una de las más livianas de las locomotoras.

### SIEMPRE LA ROCA

Prácticamente, la vía por el paso de la Roca de Carballo está destruida. El mar, implacable, en las altas mareas, azota con furia loca la vía, arrancando los durmientes, que flotan en las olas como rastros de un naufragio.

Reconstruir la línea es obra de mucho tiempo y de mucho costo.

La famosa roca ha consumido y de las dificultades tan do las utilidades del ferrocarril, por lo que ahora, sería pedir la vía.

medida de sabia previsión terminar el desvío.

### EL TRAFICO

Como ayer dijimos, los trenes corren hasta Caldera, es decir los de pasajeros, pues carga solo la admite la empresa hasta Orotrina.

El servicio de correos no será interrumpido. Para eso habrá trenes intermedios, y pasarán posiblemente mañana en comiendas de gran peso.

### DESCARRILAMIENTOS

Han ocurrido varios debido a que las fuertes lluvias han ahogado de un modo notable la vía, pero han sido sin importancia notoria y en breve tiempo son colocados los carrros sobre la línea.

### UN APLAUSO

Se lo tributamos muy caluroso al Administrador y personal de la Empresa, que de manera tenaz luchan por restablecer cuanto antes el tráfico.

Precisamos la situación que está la línea para darse cuenta de los trabajos realizados y de las dificultades tan serias con que tropieza para expedir la vía.

### Las Ciudadelas de Cartago

Por habernos llegado tarde los informes que solicitamos así como algunos documentos que pedimos para decir la última palabra en el asunto de las casas de las ciudadelas de Cartago, dejamos de ocuparnos hoy de este asunto al que dedicamos preferente atención desde hace días.

Algunos de esos datos nos han sido suministrados por el Corresponsal de LA TRIBUNA en Cartago, a quien rendimos gracias por su gentileza.

Así, pues, mañana verá la luz pública ese trabajo que dedicaremos al señor Secretario de Estado en el Despacho de Beneficencia, a quien por razón de su cargo interesa decir la última palabra sobre el asunto.

Nosotros cumplimos con el deber de pedir que se hiciera luz sobre ese asunto que desde hace años es objeto de comentarios.

Si la luz no se hace, como esperamos, que sepa el público quienes son los que quieren la oscuridad y sea igualmente que nosotros fuimos los intérpretes de sus deseos.

### No más armas cortantes

El Secretario de Gobernación ha dirigido a los Gobernadores, Jefes Políticos, Agentes Principales de Policía y Auxiliares de Policía, la siguiente circular:

"La costumbre muy corriente tanto en los centros de población como en los demás pueblos de la República de portar armas cortantes, — cuchillos y crucesitas, — en días de fiesta y en la semana, después de las horas de trabajo, no sólo está en pugna con las disposiciones expresas del decreto de 5 de mayo de 1931, sino que es un atentado contra las buenas costumbres y el ejemplo que se debe a la niñez, pues que no solamente las usan los adultos y jóvenes, sino hasta menores de edad, ya al cinto o bajo el brazo.

El decreto mencionado dispone que esas armas sólo pueden portarlas en poblado las autoridades públicas de cualquier ramo y condición que sean, y sus dependientes, cuando fueren para ello autorizados; el que con justo motivo haya obtenido permiso singular del Gobernador de la provincia o Jefe Político respectivo, los arrieros, carruñeros y gentes en tránsito fuera de población que pasen o entren a la de su destino.

En consecuencia, Uds. con la más estricta severidad prohibirán que en las horas y días dichos, las gentes de sus respectivas jurisdicciones porten esa clase de armas, sin estar para ello autorizados, aplicándoles las penas legales a los contraventores.

Para que los vecinos tomen nota de ellas, es conveniente que Uds. hagan públicas, en cuanto fuere posible, las disposiciones de la presente circular."

Para que los vecinos tomen nota de ellas, es conveniente que Uds. hagan públicas, en cuanto fuere posible, las disposiciones de la presente circular."

### Se convoca a un plebiscito

LA GACETA inserta el Decreto Ejecutivo disponiendo que se efectúe el plebiscito en que los vecinos de El Libano y Tierras Morenas declararían si desean pertenecer al cantón de Tilarán que fue creado recientemente o al de Cañas, del cual se disgregó aquél.

Ese plebiscito se efectuará el día seis del entrante mes y se dará de una vez zanjada la diferencia de límites que hoy separa a dos importantes cantones de la provincia de Guanacaste.

### La beca de Pérez Calvo

En la sesión celebrada ayer por el Honorable Congreso Constitucional, fue pedida la revisión de la votación sobre la solicitud de beca para estudiar medicina, que ha hecho el Lic. don Alonso Pérez Calvo.

La revisión fue aprobada así como aprobado fue el proyecto en primer debate.

Nosotros con gusto aplaudimos la rectificación hecha por el Congreso, dado lo simpático del proyecto y la circunstancia especial que concurre en esa oportunidad.

El Lic. Pérez Calvo merece la beca y el Congreso le ha hecho cumplida justicia.

### La próxima Conferencia de Billo

El jueves 19, es decir el jueves de la semana próxima, el señor don José María Zeledón Brenes dictará una conferencia ante la Liga Nacional Nicaragüense sobre tópicos sociales de actualidad.

Para esa conferencia el señor Zeledón ha sido invitado especialmente.

Esta será la segunda de la serie de conferencias que provoca esa simpática asociación con amplios fines culturales.

Después, en día que oportunamente será indicado, el doctor don Carlos Borge dejará a la vez también su palabra de maestro ante la Liga.

### EL DEL GORDO

La veleidosa fortuna ha sido reido esta vez a don Aníbal Oreamuno, empleado del almacén "Ambos Mundos", de la sucesión de don Jerónimo Paños.

Los cuarenta mil del premio han caído en manos de una persona trabajadora, que con ellos cuenta las bases de su fortuna y la de sus familiares.

Felicitemos al dichoso, y deseamos que se le aumenten esos colosales caídos del cielo.

### Sorpresa policiaca en un Club

En San José hay infinidad de garitos que pomposamente se titulan "Clubs Sociales".

Esto lo sabe el señor Director General de Policía, quien parece animado de los mejores deseos para acabar con esa corrupción.

Recientemente fué cerrado el Club Costa Rica, porque en sus sesiones la policía sorprendió jugando a los dados.

Ahora acaba de ser sorprendido otro club, en el que la policía ocupó churucos y frazadas, y dejó citadas a varias personas ante el señor Agente Principal de Policía.

Como en el caso del Club Costa Rica, el señor Gobernador debe proceder a que sea cancelada la licencia respectiva.

Y el señor Director General de Policía debe, por su parte, activar en lo posible la persecución ya que entra en la moralidad administrativa la sus pensión de los juegos de dados.

### Sucesos Sangrientos

Vagamente nos llegan noticias de que en Barba y en la ciudad de Heredia, ocurrieron graves sucesos sangrientos entre vecinos de esas respectivas poblaciones el sábado, y anoche, respectivamente.

La deficiencia del servicio telefónico nos impidió tener informes detallados de esos hechos, y de allí la vaguedad de esta nota; pero dejamos a la holgada prensa de la mañana la averiguación completa.

### El personal de la Sec. de Seguridad

Para los efectos de la disciplina militar y sin que por esto se alteren las asignaciones que a cada uno corresponde según el Presupuesto, se ha dispuesto organizar militarmente el personal de empleados de la Secretaría de Seguridad, dándoles de alta en el servicio activo de las armas, así:

- Oficial Mayor, Teniente Coronel don Carlos Pacheco Dengo, asimilado al grado de Coronel.
- Oficial Primero, Coronel don Francisco Roldán Hidalgo.
- Oficial Segundo, Comandante Mayor don Carlos Eduardo Argüello Bonilla.
- Oficial Tercero, Comandante don Juan Sibaja Soto.
- Oficial Cuarto Capitán don Eddar de Chaverri Campos.
- Auxiliar, Subteniente don Guillermo Casoria Soto.
- Auxiliar, Subteniente don Victor Manuel Flores.
- Telegrafista, Subteniente don Victor Johnson Pérez.
- Chauffeur, Subteniente don Roberto Ortiz.
- Conserje, Subteniente don Urbano Alpizar Rodríguez.
- Conserje, Subteniente don Victor Alpizar Rodríguez.

# EN SERIO Y EN BROMA

COMENTARIOS A LA PRENSA MATUTINA

Lalo Pochet voló al fin. El vuelo le encantó y cuentan que en las alturas se decía: Me río de las alas de Sotela. El no vuela más que yo...

Cuenta el Diario del Comercio que Pochet va a pedir que se reforme el acuerdo municipal para la compra del chumbe, cambiando de to por un aeroplano.

Al fin y al cabo, también un chumbe con la ventaja de que con él se serán tantos los que gasten gasolina...

Recomendamos a Carranza busque el modo de que monte en aeroplano el Procurador Municipal.

Tiene tantos deseos de que lo vuelen!

El señor Gobernador vigila activamente porque se cumplan las disposiciones que dicta.

Ahora se ha dedicado a visitar los teatros y sacar de allí a los menores de edad que contravenen el último "úrase" de la Gobernación.

Y según nos dicen, dentro de pocos días a Sotela lo van a nombrar miembro honorario de La Gotita de Leche, pues al decir de un colega capitulino, ha pedido al exterior no se cuantos centenares de gruesas de chupetas para obsequiar

a los menores concurrentes a los teatros en las funciones nocturnas.

Proponemos que una de ellas se la obsequie a Pochet que desde que voló está convertido en el niño del día...

El "Diario del Comercio" dice que se abran, de par en par las puertas de los círculos para decir que empieza a resplandecer la justicia entre nosotros...

Tiene razón el colega. Los verdaderos criminales, los de levita y posición social, esos no van nunca al Hotel del Torres.

Aquí estáfadores de bancos, giradores de letras, introductores de chinos e incendiarios, tiene carta de inmunidad...

Los ratelillos del Mercado son los únicos que no pueden darse el gusto de pasear en automóvil...

El Control no respeta ni a los diputados. Parece que les quieren rebajar la dieta de un día.

Eso equivale a poner a "dieta" a los señores Padres de la Patria, cuya gran mayoría recibe sueldo por oír y mover la cabeza.

Pero no los rebajarán un sólo centavo!

Y conste que se cobran unas tantas de permanencia que ya, ya...

## CAMPO CEDIDO Juzgue el público sensato antes de dar crédito a las palabras del señor Agatón Lutz

Bastante mal intencionada es la contestación que da el señor Lutz a LA NOTICIA con motivo de nuestro justo reproche a las arbitrariedades cometidas por él en perjuicio de trabajadores pobres y honrados que, como nosotros, protestamos enérgicamente de la mala intención del señor Lutz.

Pero han de comprender nuestros estimados lectores, que tampoco nos extraña la actitud del señor empresario, ya que es costumbre de él hacer constar lo que en realidad no es. Ya el público está enterado de que en el comisariato de la Pirris Farm and Trading Co. le apuntan en la libreta lo que Ud. no ha perdido con el objeto de desplumarlo de su jornal honradamente ganado.

Ahora, de qué argumentos puede valerse el señor Lutz para contradecir nuestros cargos cuando en días pasados hemos tenido que llevarlo a la Agencia Principal de Pólicia de Puntarenas para que pudiera cancelar las "cuentas" que tenía pendientes con nosotros?

Sóloamente de esa manera pudo el señor Lutz pagar lo que debía a sus trabajadores, y aun así PAGO COMO LE DIÓ LA GANA, a unos parte de su verdadero salario y a otros dejándolos fuera de parte, alejando en su favor que dichos trabajadores no aparecieran en la lista que él tenía en esos momentos. Uno de los perjudicados de esa manera es el señor Ramón Chacón Benavides, a quien el señor Lutz le niega los CUARENTA Y CINCO COLONES que le debe.

No es inusitado que el señor Lutz permita que sus mismos trabajadores tengan que llevarlo a la Agencia para que pague?

Y ¿qué más señor Lutz, que seguir hablando, seguiremos comentando sus cosas. Habráse visto irregularidad más grande que nombrar al señor Felipe Mayorga Rivas Asente Principal de Pólicia de ese lugar, cuando ese señor es el ingeniero encargado de los trabajos de la hacienda?

Claro está, el señor Lutz necesita alguien a quien manejar a su antojo para seguir cometiendo arbitrariedades. Otro de los actos poco escrupulosos cometidos por este señor es el hecho de haber hecho firmar a los trabajadores que rogaban, documentos que ellos mismos no conocen, pues para ello se les amenazó con dejarlos desamparados en la hacienda si no firmaban. Imagínese el público todo lo que pueden contener esos documentos de importancia para el señor Lutz.

Los interesados en nosotros. Dice el señor Lutz que ha llegado a tener DOSCIENTOS HOMBRES en su finca y nosotros los tenemos que jamás ha llegado a tener SESENTA. ¿Cuál es entonces el objeto de este señor dar al público números ficticios?

Algo el señor Lutz que no pasa en la finca por evitar el licor. Y cómo puede llevarse allí licor cuando sólo la lancha de ellos conduce la mercadería y trabajadores a ese lugar? No; es que el señor Lutz se opona a que nosotros consigáramos en Paqueta u otros lugares, cercanos huevos y demás artículos de primera necesidad a precios que no tienen comparación con los triplicados de su comisariato.

Y quiere el público acabarse de enterar de los procedimientos de este señor que el mismo Ministro de Gobernación recomienda? Pues vamos a repetir un cuentecito que él suele contar a sus trabajadores:

Resulta que al primer cocinero que tuvo en la hacienda lo liquidó allí mismo (se fijan como si ha dado dinero en la finca) quedándole debiendo CINCO DIAS de trabajo que no quiso cancelar allí mismo. Pues bien, una vez en Puntarenas, el cocinero anduvo cobrándole al señor Lutz por todas partes, pues estaba en gran necesidad de dinero. En uno de esos encuentros poco agradables, el señor Lutz, molesto por las exigencias—según él—del pobre cocinero, le dijo que no le debía nada y que si quería que le echara la policía. Y así lo hizo el pobre hombre. Pero saben Uds. lo que hizo el respetable empresario de la Pirris Farm and Trading Co.?

Pues llamar al Pólicia de la hacienda y decirle que ese hombre estaba loco. Juzgue el lector de este señor cuando, esto que le acabamos de contar, sale de los labios del mismo señor Lutz, al gozar contando eso. ¿Qué tal?

Y si el señor Lutz nos sigue proveyendo, seguiremos enumerando COSILLAS que no le acreditan para nada.

Ahora, contestando al mismo señor Lutz, tenemos el gusto de invitar, no sólo a los periodistas, sino a una comisión del Gobierno, para que vayan a visitar la hacienda y allí mismo justicar todo nuestro dicho. Deseamos que se haga justicia y nosotros no haremos a la prueba. Que vengan los señores periodistas y la comisión a que nos referimos para que nos den un bregue a tanta arbitrariedad.

## Las imprudencias del público en el campo de aviación

De igual manera que todos los colegios capitalinos, llamamos la atención del público acerca de la peligrosa imprudencia a que nos lleva el deseo de curiosar dentro del campo de aviación en los días de vuelo.

El accidente del domingo fué motivo para que se suspendiera los vuelos, a causa del desperfecto sufrido por uno de los aeroplanos, que de manera violenta fué detenido para impedir que atropellara a un imprudente, y esta maniobra estuvo a punto de ser la causa de otro accidente, en que pudieron ser víctimas uno de los aviadores y el señor Secretario de Instrucción Pública, don Napoleón Quezada.

Ya que los consejos y las sanas advertencias no son suficientes para detener esas imprudencias que pueden ser fatales, precisa que se den instrucciones severas a la policía, para impedir a todo trance que el público invada el campo de aterrizaje.

## En los Estados Unidos día a día se descubren nuevas Universidades falsas

EN COSTA RICA HAY DOCTORES DE ESAS UNIVERSIDADES.

El descubrimiento que día a día se hace de nuevas Universidades falsas en los Estados Unidos, es el tema palpitante en los círculos científicos, según el "The Journal of the American Medical Association" de Nueva York, revista bilingüe de importancia en la gran urbe neoyorkina.

La lista de Universidades falsas es ya larga: la de Lincoln, sucedió la Cosmopolitan, la Lafayette y luego el Instituto Ro-

ckefeller de Quirópractica, todas de New York.

El Dr. Julius S. Piegel, organizador y sostenedor de una fábrica de diplomados quien está proscribiendo por sus ilícitos negocios, a sido puesto en libertad bajo fianza de una suma respetable de oro americano.

En una circular la Cosmopolitan ofrecía cursos especiales de farmacia, de química, de ingeniería, de filosofía, etc., otorgando diplomados por \$ 50 can celables en abonos mensuales de 10. Resultó luego visible el fraude cuando el curso de

El Instituto Rockefeller Quirópractico representa un esfuerzo deliberado para utilizar el nombre del "rey del petróleo" y de ser instituto científico, para defraudar al público.

El Dr. A. Campbell, reputado osteópata, por otra parte, demandó ante los tribunales del Condado de Tulsa al señor Earl W. Deputy por supuestos servicios prestados. La demanda era por \$ 130; pero el señor Deputy se negó a pagar y a su vez demandó al Dr. Campbell por \$ 25,000 porque le inyectó los ojos a su señora, infectándose los, empleando para ello un electrodo sin esterilizar que usaba para todos los pacientes.

Pero el colmo de la cosa es ta es, y a ella vamos: ha sido encarcelado como timador el Director de la Oriental University, que tenía hasta hace poco representante en Costa Rica, y que extendió diplomas a varios costarricenses, entre ellos al ex Presidente de la República don Julio Acosta.

Como simple información extractamos esas notas de la revista mencionada, a fin de que estén en guardia los que creen mucho en los diplomados.

CERVEZA

# TRAUBE

La mejor del país

PIDALA en todos los establecimientos

## Resolución contra un reclamo de un comerciante

Por resolución de la Secretaría de Hacienda proponiéndose ya se confirma la denegación que el señor Administrador General en lo legal de la Tributación Directa, Lic. don Joaquín Fernández Mosquera dictó contra el reclamo formulado por el señor Justino Alvarez García, comerciante de esta plaza, para que se declarara que él no estaba obligado a satisfacer el impuesto que corresponde a la maquinaria de la Fábrica de Velas que el reclamante tiene en esta ciudad.

Como parte integrante de un inmueble todo aquello que esté adherido a la tierra, como plantas, maquinarias, etc. lo que aparece más claro aún en la ley. No. 17 de 22 de Junio de 1922.

El señor Alvarez apeló para la Secretaría de Hacienda alegando que la ley antes mencionada se emitió con anticipación a la que estableció el Impuesto de Patente Nacional, y que el objeto de esta es prescindir del cobro que estipula la primera, pero la Sra. confirmó la resolución de la Tributación Directa contradiciendo en forma legal el fundamento de la apelación.

## CLUB UNION

Para los efectos del Art. XIII de los estatutos, se convoca a los señores accionistas del Club Unión, a una Asamblea General Ordinaria, que se verificará en el salón del Hotel Europa, a las quince horas y treinta minutos (3 1/2 p. m.) del catorce de junio próximo. — San José, 31 de mayo de 1924.

ROBERTO E. SMYTH, 1er. Vocal.

# GANGOCHÉ

DE 72 PULGADAS DE ANCHO,  
EXCELENTE CALIDAD Y A  
PRECIO MUY BAJO  
— ACABA DE LLEGARNOS —

## Ferretería BORBON

**EMULSION de SCOTT**  
es el remedio más natural para dar a las niñas salud, vivacidad y sangre rica.

## Hierro para techo

Y PARA

TABIQUES, IMITACION  
TABILLA A CALDO A CAPELLA  
BRERAS Y CEMENTO

ACABA DE RECIBIR EL  
ALMACEN DE

**Tomás Fernández**  
Tel. 128. An. 614

Para el reumatismo y la neuralgia

**MUSTEROLE**  
WILL NOT RELIEVE

# Los ladrones hacen de las suyas en la Sabana

Los carteristas hacen su agosto con motivo de los vuelos que se llevan a cabo en la Sabana.

Un muchacho, apenas tiene 22 años, pero que en el arte de birlar carteras es un "profesional", sustrajo en poco tiempo tres, pero con tan mala fortuna, que la policía pudo echarle el guante y ponerlo a la

combra.

Como los vuelos continúan, los carteristas seguirán trabajando y no sería remoto que la crónica policíaca consignara una fama-nuevo atraco.

Abren bien los ojos y guarden sus carteras los confiados campesinos, pues es a éstos con especialidad a quienes dirigen sus escamoteos los balseadores.

# Servicio de Asistencia Pública

**CLINICA PRINCIPAL**

Datos Estadísticos correspondientes al mes de mayo:

Cosultan por primera vez la Clínica . . . . . 312

Indemnes de enfermedades venéreas . . . . . 20

Con sífilis . . . . . 102

Con blenorragia . . . . . 9

Con chancro blando (chancroides) . . . . .

extranjeros . . . . . 2

Sífilis primaria . . . . . 62

Sífilis secundaria . . . . . 41

Sífilis terciaria (parásifilis) . . . . . 24

Sífilis hereditaria . . . . . 5

a) Datos relativos a la Sífilis:

Positivos. Total . . . . . 192

Positivos. Clínicamente . . . . . 59

Positivos. Bacteriológicamente . . . . . 43

Positivos. Serológicamente . . . . .

Origen de la infección:

Prostitución . . . . . 50

Accidental . . . . . 47

Hereditaria . . . . . 5

Tratados por primera vez (reciben inyección) . . . . . 122

Total de inyecciones . . . . . 1742

Total de inyecciones . . . . . 1742

Drogas auxiliares: Número de recetas . . . . . 27

Exámenes de Laboratorio

Total de reacciones de Bodet-Wassermann . . . . . 51

Negativas . . . . . 1

Ligeramente positivas . . . . . 1

Positivas . . . . . 49

Muy positivas . . . . . 30

El Director General, DR. TEODORO PICADO

## El baile de Alajuela

PROGRAMA

musical que ejecutará la orquesta del maestro Rapetto en el baile del sábado en el salón gimnasio del Instituto de Alajuela

Desfile: Gran marcha de Schubert

- 1.—Vals . . . . . Mis Tristezas
- 2.—Fox Trot . . . . . Burning Sand
- 3.—Fox Trot . . . . . Murmuración
- 4.—Fox Trot . . . . . Agñí
- 5.—One Step . . . . . Danza de las Libélulas
- 6.—Fox Trot . . . . . Opio
- 7.—Fox Trot . . . . . Palafox 22
- 8.—Fox Trot . . . . . Y love you
- 9.—Vals . . . . . Hawaiian Rose
- 10.—Fox Trot . . . . . Ermita
- 11.—Fox Trot . . . . . Honolulu Blue
- 12.—Fox Trot . . . . . El bello don Diego
- 13.—One Step . . . . . ¡Oh Harold!
- 14.—Fox Trot . . . . . Tell me a Story

Extras:

1. . . . .

2. . . . .

3. . . . .

4. . . . .

5. . . . .

6. . . . .

7. . . . .

8. . . . .

9. . . . .

10. . . . .

11. . . . .

12. . . . .

13. . . . .

14. . . . .

15. . . . .

16. . . . .

17. . . . .

18. . . . .

19. . . . .

20. . . . .

21. . . . .

22. . . . .

23. . . . .

24. . . . .

25. . . . .

26. . . . .

27. . . . .

28. . . . .

29. . . . .

30. . . . .

31. . . . .

32. . . . .

33. . . . .

34. . . . .

35. . . . .

36. . . . .

37. . . . .

38. . . . .

39. . . . .

40. . . . .

41. . . . .

42. . . . .

43. . . . .

44. . . . .

45. . . . .

46. . . . .

47. . . . .

48. . . . .

49. . . . .

50. . . . .

51. . . . .

52. . . . .

53. . . . .

54. . . . .

55. . . . .

56. . . . .

57. . . . .

58. . . . .

59. . . . .

60. . . . .

61. . . . .

62. . . . .

63. . . . .

64. . . . .

65. . . . .

66. . . . .

67. . . . .

68. . . . .

69. . . . .

70. . . . .

71. . . . .

72. . . . .

73. . . . .

74. . . . .

75. . . . .

76. . . . .

77. . . . .

78. . . . .

79. . . . .

80. . . . .

81. . . . .

82. . . . .

83. . . . .

84. . . . .

85. . . . .

86. . . . .

87. . . . .

88. . . . .

89. . . . .

90. . . . .

91. . . . .

92. . . . .

93. . . . .

94. . . . .

95. . . . .

96. . . . .

97. . . . .

98. . . . .

99. . . . .

100. . . . .

101. . . . .

102. . . . .

103. . . . .

104. . . . .

105. . . . .

106. . . . .

107. . . . .

108. . . . .

109. . . . .

110. . . . .

111. . . . .

112. . . . .

113. . . . .

114. . . . .

115. . . . .

116. . . . .

117. . . . .

118. . . . .

119. . . . .

120. . . . .

121. . . . .

122. . . . .

123. . . . .

124. . . . .

125. . . . .

126. . . . .

127. . . . .

128. . . . .

129. . . . .

130. . . . .

131. . . . .

132. . . . .

133. . . . .

134. . . . .

135. . . . .

136. . . . .

137. . . . .

138. . . . .

139. . . . .

140. . . . .

141. . . . .

142. . . . .

143. . . . .

144. . . . .

145. . . . .

146. . . . .

147. . . . .

148. . . . .

149. . . . .

150. . . . .

151. . . . .

152. . . . .

153. . . . .

154. . . . .

155. . . . .

156. . . . .

157. . . . .

158. . . . .

159. . . . .

160. . . . .

161. . . . .

162. . . . .

163. . . . .

164. . . . .

165. . . . .

166. . . . .

167. . . . .

168. . . . .

169. . . . .

170. . . . .

171. . . . .

172. . . . .

173. . . . .

174. . . . .

175. . . . .

176. . . . .

177. . . . .

178. . . . .

179. . . . .

180. . . . .

181. . . . .

182. . . . .

183. . . . .

184. . . . .

185. . . . .

186. . . . .

187. . . . .

188. . . . .

189. . . . .

190. . . . .

191. . . . .

192. . . . .

193. . . . .

194. . . . .

195. . . . .

196. . . . .

197. . . . .

198. . . . .

199. . . . .

200. . . . .

201. . . . .

202. . . . .

203. . . . .

204. . . . .

205. . . . .

206. . . . .

207. . . . .

208. . . . .

209. . . . .

210. . . . .

211. . . . .

212. . . . .

213. . . . .

214. . . . .

215. . . . .

216. . . . .

217. . . . .

218. . . . .

219. . . . .

220. . . . .

221. . . . .

222. . . . .

223. . . . .

224. . . . .

225. . . . .

226. . . . .

227. . . . .

228. . . . .

229. . . . .

230. . . . .

231. . . . .

232. . . . .

233. . . . .

234. . . . .

235. . . . .

236. . . . .

237. . . . .

238. . . . .

239. . . . .

240. . . . .

241. . . . .

242. . . . .

243. . . . .

244. . . . .

245. . . . .

246. . . . .

247. . . . .

248. . . . .

249. . . . .

250. . . . .

251. . . . .

252. . . . .

253. . . . .

254. . . . .

255. . . . .

256. . . . .

257. . . . .

258. . . . .

259. . . . .

260. . . . .

261. . . . .

262. . . . .

263. . . . .

264. . . . .

265. . . . .

266. . . . .

267. . . . .

268. . . . .

269. . . . .

270. . . . .

271. . . . .

272. . . . .

273. . . . .

274. . . . .

275. . . . .

276. . . . .

277. . . . .

278. . . . .

279. . . . .

280. . . . .

281. . . . .

282. . . . .

283. . . . .

284. . . . .

285. . . . .

286. . . . .

287. . . . .

288. . . . .

289. . . . .

290. . . . .

291. . . . .

292. . . . .

293. . . . .

294. . . . .

295. . . . .

296. . . . .

297. . . . .

298. . . . .

299. . . . .

300. . . . .

301. . . . .

302. . . . .

303. . . . .

304. . . . .

305. . . . .

306. . . . .

307. . . . .

308. . . . .

309. . . . .

310. . . . .

311. . . . .

312. . . . .

313. . . . .

314. . . . .

315. . . . .

316. . . . .

317. . . . .

318. . . . .

319. . . . .

320. . . . .

321. . . . .

322. . . . .

323. . . . .

324. . . . .

325. . . . .

326. . . . .

327. . . . .

328. . . . .

329. . . . .

330. . . . .

331. . . . .

332. . . . .

333. . . . .

334. . . . .

335. . . . .

336. . . . .

337. . . . .

338. . . . .

339. . . . .

340. . . . .

341. . . . .

342. . . . .

343. . . . .

344. . . . .

345. . . . .

346. . . . .

347. . . . .

348. . . . .

349. . . . .

350. . . . .

351. . . . .

352. . . . .

353. . . . .

354. . . . .

355. . . . .

356. . . . .

357. . . . .

358. . . . .

359. . . . .

360. . . . .

361. . . . .

362. . . . .

363. . . . .

364. . . . .

365. . . . .

366. . . . .

367. . . . .

368. . . . .

369. . . . .

370. . . . .

371. . . . .

372. . . . .

373. . . . .

374. . . . .

375. . . . .

376. . . . .

377. . . . .

378. . . . .

379. . . . .

380. . . . .

381. . . . .

382. . . . .

383. . . . .

384. . . . .

385. . . . .

386. . . . .

387. . . . .

388. . . . .

389. . . . .

390. . . . .

391. . . . .

392. . . . .

393. . . . .

394. . . . .

395. . . . .

396. . . . .

397. . . . .

398. . . . .

399. . . . .

400. . . . .

401. . . . .

402. . . . .

403. . . . .

404. . . . .

405. . . . .

406. . . . .

407. . . . .

408. . . . .

409. . . . .

410. . . . .

411. . . . .

412. . . . .

413. . . . .

414. . . . .

415. . . . .

416. . . . .

417. . . . .

418. . . . .

419. . . . .

420. . . . .

421. . . . .

422. . . . .

423. . . . .

424. . . . .

425. . . . .

426. . . . .

427. . . . .

428. . . . .

429. . . . .

430. . . . .

431. . . . .

432. . . . .

433. . . . .

434. . . . .

435. . . . .

436. . . . .

437. . . . .

438. . . . .

439. . . . .

440. . . . .

441. . . . .

442. . . . .

443. . . . .

444. . . . .

445. . . . .

446. . . . .

447. . . . .

448. . . . .

449. . . . .

450. . . . .

451. . . . .

452. . . . .

453. . . . .

454. . . . .

455. . . . .

456. . . . .

457. . . . .

458. . . . .

459. . . . .

460. . . . .

461. . . . .

462. . . . .

463. . . . .

464. . . . .

465. . . . .

466. . . . .

467. . . . .

468. . . . .

469. . . . .

470. . . . .

471. . . . .

472. . . . .

473. . . . .

474. . . . .

475. . . . .

476. . . . .

477. . . . .

478. . . . .

479. . . . .

480. . . . .

481. . . . .

482. . . . .

483. . . . .

484. . . . .

485. . . . .

486. . . . .

487. . . . .

488. . . . .

489. . . . .

490. . . . .

491. . . . .

492. . . . .

493. . . . .

494. . . . .

495. . . . .

496. . . . .

497. . . . .

498. . . . .

499. . . . .

500. . . . .

501. . . . .

502. . . . .

503. . . . .

504. . . . .

505. . . . .

506. . . . .

507. . . . .

508. . . . .

509. . . . .

510. . . . .

511. . . . .

512. . . . .

513. . . . .

514. . . . .

515. . . . .

516. . . . .

517. . . . .

518. . . . .

519. . . . .

520. . . . .

521. . . . .

522. . . . .

523. . . . .

524. . . . .

525. . . . .

526. . . . .

527. . . . .

528. . . . .

529. . . . .

530. . . . .

531. . . . .

532. . . . .

533. . . . .

534. . . . .

535. . . . .

536. . . . .

537. . . . .

538. . . . .

539. . . . .

540. . . . .

541. . . . .

542. . . . .

543. . . . .

544. . . . .

545. . . . .

546. . . . .

547. . . . .

548. . . . .

549. . . . .

550. . . . .

551. . . . .

552. . . . .

553. . . . .

554. . . . .

555. . . . .

556. . . . .

557. . . . .

558. . . . .

559. . . . .

560. . . . .

561. . . . .

562. . . . .

563. . . . .

564. . . . .

565. . . . .

566. . . . .

567. . . . .

568. . . . .

569. . . . .

570. . . . .

571. . . . .

572. . . . .

573. . . . .

574. . . . .

575. . . . .

576. . . . .

577. . . . .

578. . . . .

579. . . . .

580. . . . .

581. . . . .

582. . . . .

583. . . . .

584. . . . .

585. . . . .

586. . . . .

587. . . . .

588. . . . .

589. . . . .

590. . . . .

591. . . . .

592. . . . .

593. . . . .

594. . . . .

595. . . . .

596. . . . .

597. . . . .

598. . . . .

599. . . . .

600. . . . .

601. . . . .

602. . . . .

603. . . . .

604. . . . .

605. . . . .

606. . . . .

607. . . . .

608. . . . .

609. . . . .

610. . . . .

611. . . . .

612. . . . .

613. . . . .

614. . . . .

615. . . . .

616. . . . .

617. . . . .

618. . . . .

619. . . . .

620. . . . .

621. . . . .

622. . . . .

623. . . . .

624. . . . .

625. . . . .

626. . . . .

627. . . . .

628. . . . .

629. . . . .

630. . . . .

631. . . . .

632. . . . .

633. . . . .

634. . . . .

635. . . . .

636. . . . .

637. . . . .

638. . . . .

639. . . . .

640. . . . .

641. . . . .

642. . . . .

643. . . . .

644. . . . .

645. . . . .

646. . . . .

647. . . . .

648. . . . .

649. . . . .

650. . . . .

651. . . . .

652. . . . .

653. . . . .

654. . . . .

655. . . . .

656. . . . .

657. . . . .

658. . . . .

659. . . . .

660. . . . .

661. . . . .

662. . . . .

663. . . . .

664. . . . .

665. . . . .

666. . . . .

667. . . . .

668. . . . .

669. . . . .

670. . . . .

671. . . . .

672. . . . .

673. . . . .

674. . . . .

675. . . . .

676. . . . .

677. . . . .

678. . . . .

679. . . . .

680. . . . .

681. . . . .

682. . . . .

683. . . . .

684. . . . .

685. . . . .

686. . . . .

687. . . . .

688. . . . .

689. . . . .

690. . . . .

691. . . . .

692. . . . .

693. . . . .

694. . . . .

695. . . . .

696. . . . .

697. . . . .

698. . . . .

699. . . . .

700. . . . .

701. . . . .

702. . . . .

703. . . . .

704. . . . .

705. . . . .

706. . . . .

707. . . . .

708. . . . .

709. . . . .

710. . . . .

711. . . . .

712. . . . .

713. . . . .

714. . . . .

715. . . . .

716. . . . .

717. . . . .

718. . . . .

719. . . . .

720. . . . .

721. . . . .

722. . . . .

723. . . . .

724. . . . .

725. . . . .

726. . . . .

727. . . . .

728. . . . .

729. . . . .

730. . . . .

731. . . . .

732. . . . .

733. . . . .

734. . . . .

735. . . . .

736. . . . .

737. . . . .

738. . . . .

739. . . . .

740. . . . .

741. . . . .

742. . . . .

743. . . . .

744. . . . .

745. . . . .

746. . . . .

747. . . . .

748. . . . .

749. . . . .

750. . . . .

751. . . . .

752. . . . .

753. . . . .

754. . . . .

755. . . . .

756. . . . .

757. . . . .

758. . . . .

759. . . . .

760. . . . .

761. . . . .

762. . . . .

763. . . . .

764. . . . .

765. . . . .

766. . . . .

767. . . . .

768. . . . .

769. . . . .

770. . . . .

771. . . . .

772. . . . .

773. . . . .

774. . . . .

775. . . . .

776. . . . .

777. . . . .

778. . . . .

77

# Acuerdos de la Sociedad Costarricense de Seguros de Vida

Asuntos tratados por la Directiva en su última sesión.

### INGRESOS

Fue admitida como socio doña Marina Castro de Baldiodeda, de esta ciudad, quien cotizará con \$2.00.

### ENDOSOS

Se mandaron a inscribir las siguientes pólizas, por estar llenos los requisitos legales y la comprobación de parentescos:

Luis Pacheco, en favor de su hijo don Arturo Pacheco Montoya. —Amalia Calderón Madriz, en favor de su hijo don Juan Rafael Madriz.

### LIQUIDACIONES

Fueron aprobados los pagos hechos por el señor Tesorero, de los saldos de las Liquidaciones:

Defunción de don Juan Antonio Sanjurjo a quien le correspondió la suma de \$819.40. Además se le habían anticipado \$550.00

Defunción de don Tobías Chacón Hernández, a la que le correspondió la suma de \$1281.85. Además se le habían adelantado \$500.00.

Defunción de don Guillermo Güler F., a la que le correspondió la suma de \$1281.85. Además se le habían anticipado \$500.00.

### ASEGURO

Se aprobó la renovación hecha por el señor Tesorero de la póliza de incendio, sobre el Mobiliario de la Sociedad, por la suma de 600 pesetas oro americano.

Sucesión Gregorio Matamoros. Se conoció de la carta dirigida a esta Directiva, por el Lic. don Jorge

Herrera en nombre de la Albocea de la Sucesión citada, en la que pide que se retenga el pago de lo que corresponda mientras el Juez sea quien determine si se le paga a su cliente doña María Matamoros o a don Francisco Segura, ambos Albaceas de la misma Sucesión. Se dispuso contestarle que la Sociedad pondrá toda su atención a este asunto, pero que debe hacer que sea la Autoridad correspondiente, quien por medio de un mandamiento ordenene lo que él solicite.

### REVOCATORIA CADUCIDAD

Se acordó revocar la caducidad de la Póliza del señor don Manuel Sánchez G., por haber comprobado satisfactoriamente que si hubo demora en el cobro de uno de sus recibos, fué debido a una falta de atención cometida por uno de los Cobradores nuevos.

### COBRO INDEBIDO: 5%

La señora Albertina R. vda. de Moya presentó reclamo contra la Tesorería, porque al liquidarle la póliza de su esposo don Julio Moya Sáenz, se le dedujo el 5 por ciento para el Fondo de Reserva indebidamente, pues su marido era socio desde el año de 1903. En los libros aparecía siéndolo desde 1910. Se acordó devolverle la suma de \$70.20.

Solicitud Ester vda. de Delgado. Esta señora pide en carta que se le extienda un Duplicado de la Póliza de Enrique Cortés Lira, cuya póliza está endosada a su marido Mercedes Salas Chavés quien falleció, como consta en el archivo de la Tesorería. Se acordó manifestarle que esos derechos tienen que ser adjudicados e inventariados en la Sucesión a la persona o personas que corresponda.

Solicitud Francisco D. Jiménez Rojas. Este señor desea ingresar en la Sociedad y con ese motivo consulta una duda acerca del cambio de su apellido, el que antes era Rojas y ahora debe ser Jiménez Rojas. Se le contestó que conviene que levante una información ad-pertinam.

Defunción David Barquero R. La viuda de este señor informa por carta la muerte de este socio.

# LA NOTICIA

sensacional del día, la nota palpitante de actualidad, el último suceso político y todo lo que pueda interesar al público se encontrará en nuestro diario.

## COMERCIANTES:

les brindamos una buena oportunidad para la propaganda de los artículos de sus comercios, ya sean éstos los de última novedad o ya pasados de moda. Puede usted salir de los HUESOS por medio del anuncio. Es lo más eficaz para vender rápidamente. Por esta razón

# “LA NOTICIA”

que es el periódico vespertino de mayor circulación, le ofrece la ventaja de anunciar por medio de sus columnas lo que usted desee vender realizar, permutar, etc., etc. Pruebe con el anuncio que es el dinero mejor gastado.



TRAPOS VIEJOS PERO LIMPIOS SE COMPRAN EN ESTA IMPRENTA

## Feria de Ganado en Alajuela 9 de Junio

11 toros. Colombari y Co. a González y Saborio	25	3477
40 novillos. Juan de Dios Pastora a Sánchez y Co.	34 1/2	15394
49 vacas. Wilson y Salazar a Trinidad Araya	29 1/2	14287
54 novillos. Colombari y Co. a Guillermo Rojas	38	11906
8 vacas. Julio Sánchez a Agapito Rodríguez	28	2413
15 novillos. María v. de Héctor a Colombari y Co.	40	7175
35 novillos. Ezequiel Herrera a Colombari y Co.	36	14947
20 novillos. C. Ureuyo a Rafael Barth	36 1/2	7444
4 novillos. Rafael Barth a Ezequiel Castro	31	1169
15 novillos. Porfirio Rojas a Colombari y Co.	35	5890
23 novillos. Sérvulo Vargas a Colombari y Co.	38	9326
7 novillos. Sánchez y Co. a Amador Zumbado	35 1/2	2326
2 novillos. Colombari y Co. a Pablo Sánchez	37	801
4 novillos. Colombari y Co. a Ezequiel Castro	37	1557
4 novillos. Colombari y Co. a Tobías Arce	38	1857
1 novillo. Colombari y Co. a Abel Salazar	28	315
19 novillos. Odilón Solís a Celerino Ruiz	37 1/2	7745
2 novillos. Francisco Cubillo a Augusto Quesada	40	885
10 novillos. Amador Ureuyo a Juan R. Vega	41 1/2	4335
50 novillos. Clodomiro Ureuyo a Colombari y Co. a \$122 cada uno.		
3 vacas. María v. de Héctor a Tobías Sancho	28	858
15 vacas. Desiderio González a José Arias	35	5491
5 vacas. Filemón Quesada a José González	33	1479
4 novillos. Filemón Quesada a José María Quesada	34	1307
6 novillos. Colombari y Co. a Celerino Ruiz	34	2490
10 novillos. Amador Ureuyo a Juan R. Vega	38 1/2	3973
3 novillos. Colombari y Co. a Práxedes Gómez	35	1208
5 novillos. Colombari y Co. a Domingo Benavides	37	1938
4 novillos. Rafael Barth a Jaime Abarca	37	1674
4 novillos. Rafael Barth a José María Garita	36	1453
16 novillos. Amador Zumbado a Juan León	36 1/2	6382
2 vacas. Agapito Rodríguez a Ezequiel Castro	30 1/2	536
15 novillos. Sánchez y Co. a Amador Madrigal	35 1/2	6405
5 novillos. Trinidad Araya a Ismael Sáenz	32	1418
5 novillos. Trinidad Araya a José María Bonilla	32	1492
10 vacas. Trinidad Araya a Ismael Sáenz	32	2924
1 vaca. Trinidad Araya a José Porras	32	299
2 vacas. Trinidad Araya a Rafael Carballo	32	535
2 vacas. María v. de Héctor a Tobías Sancho	28	547
15 novillos. María v. de Héctor a Colombari y Co.	40	7007
10 novillos. Rafael Barth a Ismael Salas	35	1083
6 novillos. Rafael Barth a Jaime León	35 1/2	3972
20 novillos. Esteban Maroto a Abraham González	36	6743
2 novillos. Sérvulo Zumbado a Narciso Blanco	34 1/2	64
4 novillos. Esteban Maroto a Ramón Blanco	34 1/2	1422
12 novillos. Desiderio González a Agapito Rodríguez	35	4120
3 vacas. Trinidad Araya a Salvador Saborio	31 1/2	785
1 novillo. Sérvulo Zumbado a Belford Arrieta	34 1/2	345
2 vacas. T. Araya a David Araya	31 1/2	283
2 vacas. T. Araya a Luis Solís	31	539
1 vaca. T. Araya a Oscar Viquez	31	320
1 vaca. T. Araya a Rafael Soto	31	298
1 novillo. Colombari y Co. a Mónico Chaverri	35 1/2	346
4 novillos. Colombari y Co. a Hipólito Solórzano	34 1/2	1693
7 novillos. Colombari y Co. a José Rodríguez	34	2422

## LOTERIA DEL ASILO CHAPUI

PLAN PARA EL SORTEO DEL 8 DE JUNIO

Emisión de 22.500 Billetes

A razón de \$10.00 cada uno, dividido en décimos a \$1.0 el décimo

VALOR EN PREMIOS: \$157.500

1 premio de	\$40.000	\$40.000
1 " " "	10.000	10.000
1 " " "	5.000	5.000
5 " " "	1.000	5.000
11 " " "	500	5.500
18 " " "	200	36.000

19 aproximaciones al primer premio (5 anteriores y 5 posteriores) de \$200 c/u. 2.000

10 aproximaciones al segundo premio (5 anteriores y 5 posteriores) de \$150 c/u. 1.500

10 aproximaciones al tercer premio (5 anteriores y 5 posteriores) de \$100.00 c/u. 1.000

224 terminaciones a las dos últimas cifras del primer premio de \$100 cada uno. 22.400

2025 terminaciones a la última cifra del primer premio de \$20 cada uno. 40.500

2417 premios Valor: \$157.500

## Doctor C. Herdacia

Médico y Cirujano de la Facultad de Medicina de París. Enfermedades de los OJOS, OIDOS, NARIZ y GARGANTA. Horas de Oficina: de 10 a 11.30 y de 2 a 4. Contiguo al Teatro Variedades

## LA LUZ

Recibió terciopelo para vestidos de señora, nanzú floreados, toallas de seda, gorras inglesas y un sinnúmero de artículos que venderá a precios sumamente bajos. Una visita le convencerá. — TOBIAS A. VARGAS C.

## Cupones GLAXO

Habiendo llegado las muestras de GLAXO, serán atendidos todos los cupones recibidos. Se suplica avisar o reclamar aquellos que no los reciben.

EL AGENTE GENERAL.



Esto le evitará a Ud. los peligros e incomodidades a que se ha expuesto hasta hoy al comprar tabletas de Aspirina sueltas.

### EL "SOBRE BAYER"

—que acaba de ser puesto a la venta—es transparente, limpio, higiénico, cómodo y seguro. Lleva dos tabletas Bayer de Aspirina legítimas que nadie toca desde que salen de la fábrica hasta que llegan a sus manos; que nadie puede substituir, porque el Sobre va cerrado y sellado con la Cruz Bayer, y que no han perdido su efecto, porque están absolutamente protegidas contra el aire y la humedad.

### EL "SOBRE BAYER"

llena una gravísima necesidad sentida desde hace muchos años, pues pone al alcance de los compradores el por menor las Tabletetas de Aspirina originales tan completamente puras, limpias y eficaces como las que se venden en tubos de vidrio. Haga Ud. uso de esta excelente innovación. ¡No compre más tabletetas manoseadas, sucias y sin la Cruz Bayer! No vuelva a pedir nunca en la botica: "dos Tabletetas de Aspirina." Pida siempre:

“UN SOBRE BAYER”